

Brindará servicios en Honduras brigada médica cubana



Tegucigalpa, 27 abr (RHC) Una brigada médica de Cuba arribó este jueves a Honduras para colaborar con la Secretaría de Salud en diferentes regiones del país centroamericano.

De acuerdo con la ministra hondureña de Salud, Delia Rivas, se trata de un grupo formado por 40 especialistas entre los que se encuentran pediátricos en cardiologías, neumología y oftalmología que brindarán sus servicios por el período de un año, a partir del convenio entre ambas naciones.

A su arribo a Honduras, la brigada médica cubana fue recibida con pancartas y banderas de nuestro país antes de partir a las diferentes ciudades donde atenderán a los sectores menos favorecidos.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/128320-brindara-servicios-en-honduras-brigada-medica-cubana>



Radio Habana Cuba